

L'utilisation de la cage !

La cage nous permet de préserver une bonne relation et de belles interactions avec notre chien. S'il vient souvent nous mettre hors de nous, que nous avons toujours besoin de le rediriger de faire de la gestion, utiliser la cage afin de le mettre en retrait, nous permettra d'être de bonne humeur lorsqu'on prendra le temps d'interagir avec lui.

Elle permet de faire une gestion de l'environnement, de prévenir l'ingestion de corps étranger ou des destructions d'items dangereux pour lui (ou qui nous sont cher). Ça permet également à notre chien de prendre de bonnes habitudes et ça lui apprend à tolérer être restreint.

On peut lui apprendre à l'aimer ou à la détester !

Pour ma part, je souhaite apprendre aux chiens à l'aimer, que ce soit l'endroit où toute ses choses préférées apparaissent.

L'endroit où il reçoit ses repas.

On veut également lui faire comprendre que sa cage, c'est un lieu de repos et de confort. :)